



Aktuelles

aus der **PotAS-Kommission**

Neue Wege gehen

In der deutschen Sportlandschaft befindet sich Vieles in Bewegung. Ungeachtet dessen sind die Olympischen Sommerspiele in Paris 2024 schon deutlich am Horizont erkennbar.

Das Bundesministerium des Innern und für Heimat (BMI) und der Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) haben bereits in 2022 bekannt gegeben mit den Kommissionsmitgliedern weiterarbeiten zu wollen, um die Kontinuität des PotAS-Verfahrens zu gewährleisten.

Das am 21. November 2022 veröffentlichte Grobkonzept von BMI und DOSB mit dem Titel [Neue Wege gehen](#) sieht auch weiterhin eine potenzialorientierte Förderung des Spitzensports vor. PotAS soll in die neu zu gründende unabhängige Agentur eingebunden werden.

Vorbereitung auf den neuen Sommersportzyklus

Die Kommission befindet sich nach dem erfolgreichen Abschluss des vergangenen 'Wintersportzyklus' mitten in der Vorbereitungsphase für die zweite Bewertung der olympischen Sommersportverbände.

Gemeinsam mit BMI und DOSB wird derzeit mit Hochdruck an der Zeitplanung gearbeitet. Dabei sind wir mit den Auftraggebern bemüht, das Verfahren an den Bedarfen der Spitzenverbände auszurichten, um allen Beteiligten möglichst bald Planungssicherheit zu geben.

Am 16.12.2022 fand ein Austausch zum Anforderungs- und Bewertungsleitfaden mit der Sprechergruppe der LeistungssportdirektorInnen statt. Dort erhielt die PotAS-Kom-

Athletinnen und Athleten herausfordernd, hatte aber mit den Olympischen und Paralympischen Winterspielen in Peking ein echtes sportliches Highlight zu bieten.

Und weitere sportliche Highlights folgen im nächsten Jahr - beispielsweise Qualifikationswettbewerbe für die Olympischen und Paralympischen Spiele 2024.

Wir wünschen den Sportlerinnen und Sportlern dabei, aber auch



mission wertvolle Hinweise für das weitere Vorgehen und die Weiterentwicklung des PotAS-Systems.

Frohe Weihnachten!

Das Jahr 2022 war für viele

bei allen anderen Wettbewerben und persönlichen sportlichen Highlights, viel Erfolg und einen guten Start ins Jahr 2023.

Frohe Weihnachten!

Impressum

Geschäftsstelle der PotAS-Kommission, Graurheindorfer Str. 198, Haus 6, 53117 Bonn
Telefon: +49-(0)228-99-640-9006, E-mail: presse@potas.de

Sie möchten das Informationsschreiben nicht mehr erhalten? Schreiben Sie uns eine formlose E-Mail an presse@potas.de.